

GERHARD MÜLLER

WIRTSCHAFTSPRÜFER

VITA

Nach seinem Studium der Betriebswirtschaftslehre in München und Manchester (UK), legte Gerhard Müller die Examina als Steuerberater (1987) und Wirtschaftsprüfer (1989) ab.

1983 trat er bei Ernst & Young ein und war seit 1994 als Partner im Fachbereich Wirtschaftsprüfung tätig. Zu seinen Kunden gehörten sowohl deutsche börsennotierte Konzerne (mit Niederlassungen in bis zu 40 Ländern), deutsche Tochtergesellschaften internationaler Konzerne, als auch lokal und international tätige mittelständische Unternehmen im Wesentlichen aus den Bereichen Technologie und Medien. Gerhard Müller verfügt über eine langjährige Erfahrung in der Koordination weltweiter Prüfungsmandate und Beratungsprojekten. Gerhard Müller hat praktische Erfahrung in Börsengängen sowohl in Deutschland als auch in den USA. Ferner gehörte es zu seinen Aufgaben die Kunden bei der Kommunikation mit den Shareholdern zu unterstützen. Bei den börsennotierten Mandanten war die Zusammenarbeit mit dem Aufsichtsrat ebenfalls ein wesentlicher Bestandteil. Ein sehr grosser Teil der Partnerverantwortung bestand auch in der Gewinnung von neuen Mandaten – sowohl für den Prüfungs-, Steuer- und Beratungsbereich.

Zu den Schwerpunkten seiner beruflichen Tätigkeit gehörten sowohl die Prüfung von Jahres- und Konzernabschlüssen nach HGB, IFRS und US GAAP, als auch die Erstellung von Gutachten und Due Diligence-Prüfungen sowie die Beratung und Unterstützung von Unternehmen bei Börsengängen und Restrukturierungen. Desweiteren wurden der Geschäftsleitung der Mandanten Verbesserungspotentiale in den betrieblichen Prozessen aufgezeigt und es wurden regelmässige Benchmark Analysen mit den Wettbewerbern der Kunden durchgeführt

Zu den internen Aufgaben bei EY gehörte es in einem mehrmonatiger Aufenthalt in den USA (Cleveland/ Ohio) die globale Prüfungsmethode weiterzuentwickeln, zu optimieren und an die aktuellen Anforderungen anzupassen. Gerhard Müller war fünf Jahre lang für Human Resources bei EY in München zuständig und hat in diesem Zeitraum die Personalauswahl und den Beurteilungsprozess verantwortet. In dieser Zeit war er ebenfalls für den die Inhalte und die praktische Durchführung der Kurse im Bereich Weiterbildung bei EY Deutschland zuständig.



Diese Funktion hat er abgegeben als er am 1. Januar 2001 verantwortlicher Partner für den Fachbereich Technology, Media & Entertainment bei Ernst & Young für die Region GSA (Deutschland, Österreich und Schweiz) wurde. In dieser Position war sicherzustellen, dass die Branchenkompetenz weiter ausgebaut und diese sowohl extern als auch intern sichtbar und vermarktet wurde. Ferner war zu gewährleisten dass es für alle Beratungsgebiete bei EY genügend branchenerfahrene Ressourcen gibt. Ebenso war die Betreuung und Koordination von wesentlichen Proposals ein wesentlicher Inhalt der Tätigkeiten in diesem Bereich.

Aufgrund seiner umfangreichen Erfahrung im Technologiebereich wurde Gerhard Müller vom Bundeswirtschaftsminister in den 1. nationalen IT-Gipfel berufen und hat dort in der AG 1 den Bereich „junge IT – Unternehmen „ vertreten und bis zu seinem Ausscheiden in 2013 verantwortet. Beim Bitkom war er Interessenvertreter für EY und hat dort mitgeholfen die Interessen der Industrie gegenüber der Politik zu vertreten .

Zum 30. Juni 2013 hat Gerhard Müller Ernst & Young verlassen und ist seitdem in eigener Praxis tätig. Seit dem 1. Juli 2013 ist Gerhard Müller auch stellvertretender AR- Vorsitzender der Habitat for Humanity in Deutschland.

GERHARD MÜLLER
WIRTSCHAFTSPRÜFER/ STEUERBERATER
KAISERSTRASSE 29
80801 MÜNCHEN
+ 49 – 160 – 99125054
GERHARD@MUELLER-WP.DE